

## Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

---

(Vom 24. August 1870.)

Auf einen Bericht des eidg. Militärdepartements hat der Bundesrath beschloß:n, es seien sämmtliche noch an den Grenzen stehenden eidg. Truppen aus dem Dienste zu entlassen; auch soll der große Stab reduziert und der reduzirte Stab beurlaubt werden.

Dagegen werden die Auszöger-Scharfschützenkompagnien der IV. Division, Nr. 7 und 32 von Wallis und Nr. 75 und 76 von Waadt, aufgeboten und nach Basel instradirt.

---

Der Bundesrath beschloß die Errichtung eines Aufgabebüreaus für Privattelegramme im Bahnhofe Brugg.

---

Als Telegraphistin in Schleithelm (Schaffhausen) wählte der Bundesrath Igfr. Magdalena Bächtold, von und in dort.

---

(Vom 26. August 1870.)

Der Bundesrath hat einer von seinem Postdepartement ihm vorgelegten Verordnung über die Annahme von Telegraphen-Gehilfinnen die Genehmigung ertheilt.

---

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1870
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	37
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	27.08.1870
Date	
Data	
Seite	239-239
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 625

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.